
 

 

 

 

 

 
 

 
Bezirksausschuss Schloß Neuhaus-Sande  

Frau Vorsitzende Susanne Meiche 

Bielefelder Str. 2 

33104 Paderborn  

 

09.03.2022 

- per Mail - 
 

Sehr geehrte Frau Vorsitzende, 

bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der kommenden Sitzung des BZA Schloss 

Neuhaus/Sande am 29.03.2022. 

 

Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, ob und in welchem Umfang sich die Flächen zwischen 

den Talleseen und der B1 zur Anpflanzung von alten Obstbaumarten/Streuobstwiesen eignen.  

Über das Ergebnis der Prüfung ist vor der kommenden Pflanzsaison 2022 im Ausschuss zu 

berichten. 

 

Begründung: 

Die Grünflächen zwischen den Seen und der B1 könnten unseres Erachtens durch den Anbau von alten 

Baumarten besser genutzt und in der ökologischen Betrachtung aufgewertet werden sowie zur Sicherung 

der Biodiversität beitragen. 

Die Stadt Paderborn hat im Herbst 2021 mit der Umsetzung des 1.000-Bäume-Programms begonnen. 

Dabei sollen in den nächsten vier Jahren jeweils 250 zusätzliche hochstämmige Laub- oder auch 

Obstbäume angepflanzt werden. Dem Bericht der Verwaltung im zuständigen Ausschuss zufolge, sollten 

als erste Maßnahmen für die Pflanzsaison 2021 von November bis März 236 Standorte vorgesehen 

werden, weitere würden geprüft. Dabei handele es sich sowohl um Einzelstandorte, insbesondere als 

Schattenspender auf Spielplätzen, als auch in Baumgruppen auf Ausgleichsflächen sowie als Obstbäume 

an Wirtschaftswegen bzw. auf Biotopflächen.  

gez. Manfred Krugmann 

SPD-Fraktion im Rat der Stadt Paderborn 

Kilianstraße 2 

33098 Paderborn 

Telefon 0 52 51 – 28 22 23 

 


